
ПРОТОКОЛ № 17 
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу по вопросам: 
1. Об исполнении бюджета городского округа город Сургут за 2017 год.
2. О пожертвовании муниципального движимого имущества.
3. О реализации права органов местного самоуправления городского округа
город Сургут на участие в осуществлении государственных полномочий 
по охране общественного порядка и обеспечению общественной 
безопасности. 
4. О поручении особо важного и сложного задания.
5. О назначении на должность Председателя Контрольно-счетной палаты
города Сургута. 
6. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества
на 2019 год и плановый период 2020 – 2021 годов. 
7. О внесении изменения в решение Думы города от 21.02.2018
№ 233-VI ДГ «Об утверждении методики расчета арендной платы 
за пользование муниципальным имуществом, расположенным на территории 
города». 
8. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009
№ 604-IV ДГ «О Положении о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в муниципальной собственности». 
9. О согласовании дачи согласия на отчуждение недвижимого имущества,
закрепленного на праве хозяйственного ведения за муниципальным 
предприятием (Административно-бытовой корпус, расположенный 
по адресу: г. Сургут, ул. Буровая, 5). 
10. О согласовании дачи согласия на отчуждение акций акционерного
общества, находящихся на балансе муниципального унитарного 
предприятия. 
11. О выполнении протокольного поручения Думы города, оформленного
постановлением Председателя Думы города от 16.02.2018 № 5 
(о направлении Администрацией города в срок до 01.05.2018 в Думу города 
проекта решения Думы города «О внесении изменений решение Думы города 
от 30.05.2017 № 111-VI ДГ «О прогнозном плане приватизации 
муниципального имущества на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 
годов», предусматривающего приватизацию в 2018 году пакета акций 
акционерного общества «Единый информационный расчётно-
консультационный центр»). 
12. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города
по бюджету, налогам, финансам и имуществу, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 31.10.2017 № 54 
(о разработке Администрацией города в срок до 01.05.2018 
на среднесрочный период плана мероприятий по повышению показателей 
и результатов финансово-хозяйственной деятельности открытого 
акционерного общества «Агентство воздушных сообщений»). 
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13. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 31.10.2017 № 53 (в редакции 
от 20.03.2018 № 11) (о разработке Администрацией города в срок  
до 20.04.2018 плана мероприятий по оптимизации расходов и повышению 
доходов, в том числе за счёт привлечения внебюджетных источников, 
муниципального казённого учреждения «Управление капитального 
строительства»). 
 
г. Сургут 
17.05.2018 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
депутаты Думы города – 5: 
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

Председатель Думы города, 
председатель комитета 

Кириленко А.М. 
 

– 
 

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы 
города, заместитель председателя 
комитета 

Яценко Е.В. 
Леснова О.В. 

– 
– 

по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 12 

Калиниченко Т.В. 
депутаты Думы города – 6: 

– по избирательному округу № 18 

Голодюк В.И. 
Пономарев В.Г. 
 
 
Гуз Д.Г. 
Рябчиков В.Н. 
Слепов М.Н. 

– 
– 
 
 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы 
города 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы 
города 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 
   
Список присутствующих прилагается 
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Председательствующий: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ГОРОД СУРГУТ ЗА 2017 ГОД 

Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 

Проинформировала по существу вопроса. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 

Проинформировала о том, что проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города без замечаний. 
Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 
палаты города (далее – КСП).  

ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – и.о. Председателя Контрольно-счетной палаты 
города 

Озвучил заключение КСП на представленный проект 
решения. 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 

Попросила пояснить, исполнен ли муниципальный контракт 
по сносу автостоянки, расположенной по ул. Маяковского. 
Обратила внимание на то, что в настоящее время на данном 
земельном участке остались железобетонные конструкции. 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

Пояснил, что в конце 2017 – начале 2018 годов 
на бывшей территории АО «СПОПАТ» были завершены 
работы по сносу не автостоянки, а корпуса для ремонта 
автобусов. Муниципальный контракт выполнен в полном 
объёме, однако на данной территории остались элементы 
других корпусов десятилетней давности, снос которых 
в муниципальный контракт не входил. 
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ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 

 
Попросила пояснить ситуацию по сносу автостоянки, 
расположенной за магазином «777» по ул. Маяковского. 
Обратила внимание на то, что на данной территории также 
частично остались различные конструкции. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что на снос данной автостоянки муниципальный 
контракт не заключался. В своё время земельный участок 
предоставлялся арендатору для размещения платной 
автостоянки (конструкции остались после него).  
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
Сообщила о том, что муниципальный контракт был 
заключён. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Администрации города до депутатских слушаний 
представить информацию об использовании данного 
земельного участка. 
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
Попросила пояснить ситуацию по сносу блока школы 
«Перспектива». 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что согласно условиям контракта, снос должен 
быть произведён до 01.08.2018. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
Поинтересовался, возвращал ли муниципалитет в 2017 году 
субсидии, выделенные на переселение граждан из ветхого  
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и аварийного жилья. И если возвращал, то почему 
обязательства не были выполнены.  
 

ВЫСТУПИЛА: Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 
Администрации города 
 
Пояснила, что на конец 2017 года остаток средств субсидий 
и субвенций из бюджета автономного округа составил  
46 млн. рублей, которые были возвращены  
как невостребованные.  
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что в 2017 году неоднократно объявлялись 
аукционы на покупку жилья для реализации программ  
по переселению из ветхого и аварийного жилья. Однако,  
ни одной заявки от застройщиков на продажу жилья 
муниципалитету не поступило.  
Отметил, что денежные средства в округ не возвращались, 
они не поступали, так как данная субсидия носит 
заявительный характер.  
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что необходимо понять причины 
создавшейся ситуации и пути выхода из неё. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города представить более подробную 
информацию по данному вопросу к заседанию постоянного 
комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 18.05.2018, на котором 
он будет обсуждаться. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – заместитель Председателя Думы города 
 
Обратил внимание на то, что вокруг бывшей территории  
АО «СПОПАТ», где остались железобетонные конструкции, 
отсутствует какое-либо ограждение, в связи с чем данный 
участок выглядит очень неприглядно. 
Попросил пояснить, какова дальнейшая судьба данного 
участка.   
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ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что в настоящее время подготовлены сметы  
на проведение работ по ограждению данной территории  
и её очищению.  
Выразил надежду на то, что очистка территории будет 
закончена до начала следующего года, чтобы в дальнейшем 
разместить на ней муниципальные объекты.   
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы города 
 
Попросил пояснить, предусмотрены ли в бюджете города 
денежные средства на снос заброшенных домов в парке  
«За Саймой». 
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Пояснил, что в смете бюджета департамента городского 
хозяйства Администрации города предусмотрены денежные 
средства на снос балков, которые были расселены в 2017 
году. В течении года данные строения будут снесены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – заместитель Председателя Думы города 
 
Обратился с просьбой к заместителю Главы города 
Меркулову Р.Е. оперативно подготовить документы  
по ограждению и зачистке бывшей территории  
АО «СПОПАТ», чтобы депутаты могли принять решения 
относительно выделения дополнительных денежных средств 
на заседании Думы города в июне 2018 года и осенью данная 
территория была уже «в нормальном состоянии». 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель Главы города 
 
Сообщил о том, что все документы подготовлены  
и Администрация города будет выносить данный вопрос  
на рассмотрение Бюджетной комиссии при Главе города.  
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Отметила, что динамика исполнения бюджета города  
по доходам и расходам за 2016 – 2017 годы внушает 
оптимизм, при исполнении бюджета в непростых 
экономических условиях сохранён высокий процент 
исполнения его доходной части.  
Обратила внимание на то, что «остаётся проблема  
с контрактами». 
Выразила мнение о том, что данный вопрос необходимо 
решать более оперативно и комплексно. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «Об исполнении бюджета 
городского округа город Сургут за 2017 год»  
в представленной редакции. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ПОЖЕРТВОВАНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА  
 
Докладывал Ясаков Ю.Н. – директор МКУ «Хозяйственно-
эксплуатационное управление» 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Проинформировала о том, что проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города без замечаний. 
Имеется положительное заключение КСП. 
Выразила уверенность, что данный проект решения имеет 
социальную направленность и, безусловно, будет 
способствовать дальнейшей, очень нужной и важной, 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx


8 
 

общественно-значимой деятельности организации «Фонд 
Победы». 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О пожертвовании 
муниципального движимого имущества» в представленной 
редакции. 
 

III. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА ОРГАНОВ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД 
СУРГУТ НА УЧАСТИЕ В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ ПО ОХРАНЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА И ОБЕСПЕЧЕНИЮ 
ОБЩЕСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

 
Докладывал Коренков А.Н. – начальник управления  
по обеспечению деятельности административных и других 
коллегиальных органов Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Голодюк В.И. – депутат Думы города 

 
Поинтересовался: 
1) каковы причины низкой взыскаемости штрафов; 
2) каковы проблемы функционирования АПК «Безопасный 
город»; 
3) есть ли информация о режиме работы трёх стационарных 
пунктов охраны общественного порядка, которые были 
приобретены за счёт средств муниципалитета. Какова 
результативность их применения. 

 
ВЫСТУПИЛА: Перунова С.А. – начальник отдела по вопросам 

общественной безопасности управления по обеспечению 
деятельности административных и других коллегиальных 
органов Администрации города 

 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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Пояснила, что одной из причин низкой взыскаемости 
является то, что не было обеспечено достаточное 
финансирование информированности населения  
о совершённых нарушениях правил дорожного движения.  
С помощью принятых мер ситуацию удалось 
стабилизировать, в 2017 году процент взыскаемости был 
достаточно высоким. 

 
ВЫСТУПИЛ: Голодюк В.И. – депутат Думы города 

 
Предложил представить более конкретную информацию  
по данному вопросу. 

 
ВЫСТУПИЛА: Перунова С.А. – начальник отдела по вопросам 

общественной безопасности управления по обеспечению 
деятельности административных и других коллегиальных 
органов Администрации города 

 
Заверила, что информация будет представлена. 
Отметила, что в 2017 году информирование населения было 
обеспечено за счёт технического обслуживания и денежные 
средства из бюджета города не выделялись. В связи  
с внесёнными изменениями в порядок предоставления 
денежных средств из бюджета округа, доля софинсирования 
муниципалитета должна составлять 20 %. При условии 
обеспечения софинсирования городом из средств округа 
будет выделено 9 млн. 500 тыс. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

Отметила, что вопрос работы стационарных пунктов охраны 
общественного порядка относится к компетенции УМВД 
России по г. Сургуту. 
Обратила внимание на то, что одной из причин низкого 
процента взыскаемости является то, что введён льготный 
период уплаты штрафов (50 % от суммы штрафа  
при условии оплаты в течение 30 дней). 
Отметила, что в 2018 году в бюджете округа городу Сургуту 
предусмотрена субсидия в сумме 9 572,8 тыс. рублей.  
В случае принятия данного расходного обязательства объём 
бюджетных ассигнований города Сургута в целях 
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софинансирования осуществления отдельных 
государственных полномочий составит 2 393,2 тыс. рублей. 
Напомнила о том, что обеспечение функционирования  
АПК «Безопасный город» «давно является мерой 
ответственности муниципалитета за безопасность жителей 
города». 
Сообщила о том, что Администрация города подготовила 
таблицу поправок к проекту решения с учётом предложений 
аппарата Думы города и КСП. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О реализации права органов 
местного самоуправления городского округа город Сургут 
на участие в осуществлении государственных полномочий 
по охране общественного порядка и обеспечению 
общественной безопасности» с учётом поправок. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ПОРУЧЕНИИ ОСОБО ВАЖНОГО И СЛОЖНОГО 

ЗАДАНИЯ 
 

Докладывала Красноярова Н.А. – Председатель Думы 
города, председатель комитета 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Сообщила о том, что рассматриваемый проект решения 
прошёл согласование в аппарате Думы города  
и Администрации города без замечаний. 

 
Вопросов, предложений к докладчику не поступило. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 
проект решения Думы города «О поручении особо важного  
и сложного задания» в представленной редакции. 
 

V. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ НА ДОЛЖНОСТЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ГОРОДА СУРГУТА 

 
Докладывала Красноярова Н.А. – Председатель Думы 
города, председатель комитета 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Сообщила о том, что представленным проектом решения 
предлагается к рассмотрению кандидатура Жукова 
Владислава Игоревича для назначения на должность 
муниципальной службы высшей группы, учреждаемую для 
выполнения функции «руководитель». Рассматриваемый 
проект решения прошёл согласование в аппарате Думы 
города и Администрации города без замечаний. 
 
Вопросов, предложений к докладчику не поступило. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О назначении на должность 
Председателя Контрольно-счетной палаты города Сургута»  
в представленной редакции. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2019 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2020 – 2021 ГОДОВ 
 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
Вопросов, предложений к докладчику не поступило. 
 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Сообщила о том, что рассматриваемый проект решения 
Думы города согласован в аппарате Думы города  
без замечаний. Имеется положительное заключение КСП. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О прогнозном плане 
приватизации муниципального имущества на 2019 год  
и плановый период 2020 – 2021 годов» в представленной 
редакции. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 21.02.2018 № 233-VI ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
МЕТОДИКИ РАСЧЕТА АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ  
ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ 
ИМУЩЕСТВОМ, РАСПОЛОЖЕННЫМ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА» 
 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателя комитета 
 
Поинтересовался, будет ли сдаваться в аренду баня, 
расположенная по ул. Нефтяников. В случае передачи  
её в аренду, будет ли сохранена льготная цена за посещение 
бани для льготной категории граждан. 
 

ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
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Пояснил, что в настоящее время данная баня находится  
на балансе МКУ «ГТС», в дальнейшем, после проведения 
процедуры аукциона, она будет передана в аренду. Льготное 
посещение после передачи в аренду предусматривается. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – заместитель Председателя Думы города 
 
Обратился с просьбой обратить внимание на состояние бани 
«Сандуны», расположенной по ул. Декабристов (условия 
договора, использование по назначению и т.д.). 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Сообщила о том, что проект решения Думы города прошёл 
согласование в аппарате Думы города, имеются замечания  
в части юридической техники. Аналогичные замечания 
отражены в заключении КСП. Администрация города  
с замечаниями согласилась, направлена таблица поправок  
и дополнительная информация. Поправки отработаны  
и согласованы. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменения  
в решение Думы города от 21.02.2018 № 233-VI ДГ  
«Об утверждении методики расчёта арендной платы  
за пользование муниципальным имуществом, 
расположенным на территории города» с учётом поправок. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ  
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ  
«О ПОЛОЖЕНИИ О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ  
И РАСПОРЯЖЕНИЯ ИМУЩЕСТВОМ, НАХОДЯЩИМСЯ 
В МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ» 
 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx


14 
 

 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
Вопросов, предложений к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Сообщила о том, что проект решения Думы города прошёл 
согласование в аппарате Думы города, имеются замечания  
в части юридической техники. Аналогичные замечания 
отражены в заключении КСП. Администрация города  
с замечаниями согласилась, направлена таблица поправок. 
Поправки отработаны и согласованы. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ  
«О Положении о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в муниципальной 
собственности» с учётом поправок. 
 

IХ. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  
НА ОТЧУЖДЕНИЕ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, 
ЗАКРЕПЛЕННОГО НА ПРАВЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО 
ВЕДЕНИЯ ЗА МУНИЦИПАЛЬНЫМ ПРЕДПРИЯТИЕМ 
(АДМИНИСТРАТИВНО-БЫТОВОЙ КОРПУС, РАСПО-
ЛОЖЕННЫЙ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. БУРОВАЯ, 5) 
 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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Проинформировала о том, что проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города без замечаний. 
Имеется положительное заключение КСП. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О согласовании дачи 
согласия на отчуждение недвижимого имущества, 
закрепленного на праве хозяйственного ведения  
за муниципальным предприятием (Административно-
бытовой корпус, расположенный по адресу: г. Сургут,  
ул. Буровая, 5)» в представленной редакции. 
 

Х. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ДАЧИ СОГЛАСИЯ  
НА ОТЧУЖДЕНИЕ АКЦИЙ АКЦИОНЕРНОГО 
ОБЩЕСТВА, НАХОДЯЩИХСЯ НА БАЛАНСЕ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО УНИТАРНОГО ПРЕДПРИЯТИЯ 
 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
В обсуждении проекта решения принимали участие  
Красноярова Н.А., Леснова О.В. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Проинформировала о том, что проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города без замечаний. 
Имеется положительное заключение КСП. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 17-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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РЕШИЛИ: Рекомендовать на 17-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О согласовании дачи 
согласия на отчуждение акций акционерного общества, 
находящихся на балансе муниципального унитарного 
предприятия» в представленной редакции. 
 

ХI. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 
ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕ-
НИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 16.02.2018  
№ 5 (о направлении Администрацией города в срок  
до 01.05.2018 в Думу города проекта решения Думы города 
«О внесении изменений решение Думы города от 30.05.2017 
№ 111-VI ДГ «О прогнозном плане приватизации 
муниципального имущества на 2018 год и плановый период 
2019 – 2020 годов», предусматривающего приватизацию  
в 2018 году пакета акций акционерного общества «Единый 
информационный расчётно-консультационный центр») 
 
Докладчик Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
Отметила, что предыдущим вопросом был рассмотрен 
проект решения Думы города, направленный на исполнение 
протокольного поручения Думы города.  
Выразила мнение о том, что Администрация города 
произвела все необходимые действия, направленные  
на продажу пакета акций акционерного общества «Единый 
информационный расчетно-консультационный центр». 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Считать поручение выполненным и снять с контроля. 
2. Администрации города после фактической продажи 
акций представить информацию в Думу города. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Считать протокольное поручение Думы города, 

оформленное постановлением Председателя Думы города  
от 16.02.2018 № 5 выполненным и снять с контроля. 

https://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-%D1%81%D0%BE%D0%B7%D1%8B%D0%B2/2012/09/11%D0%9F%D0%9A/09.aspx
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2. Администрации города после фактической продажи 
акций представить информацию в Думу города. 
 

ХII. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО БЮДЖЕТУ, НАЛОГАМ, 
ФИНАНСАМ И ИМУЩЕСТВУ, ОФОРМЛЕННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 31.10.2017 № 54 (о разработке Администрацией города 
в срок до 01.05.2018 на среднесрочный период плана 
мероприятий по повышению показателей и результатов 
финансово-хозяйственной деятельности открытого 
акционерного общества «Агентство воздушных 
сообщений») 
 
Докладывала Богомолова О.О. – генеральный директор  
ОАО «Агентство воздушных сообщений» 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что ОАО «Агентство воздушных сообщений»  
на протяжении многих лет является прибыльным  
и рентабельным предприятием, данную тенденцию 
планируется сохранить в дальнейшем.   
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Напомнила о том, что данное поручение депутаты Думы 
города давали в октябре 2017 года, после рассмотрения 
информации о нецелесообразности изъятия здания  
по ул. Ленина, д. 35 и осуществления при этом дальнейшей 
финансово-хозяйственной деятельности ОАО «Агентство 
воздушных сообщений».  
Администрацией города представлена информация о планах 
по осуществлению финансово-хозяйственной деятельности 
ОАО «Агентство воздушных сообщений» на 2018 год  
и дополнительная информация о планах на 2019 – 2020 годы. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Информацию принять к сведению. 
2. Считать поручение выполненным и снять с контроля. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 
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РЕШИЛИ: 1. Информацию принять к сведению. 
2. Считать поручение постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу, оформленное 
постановлением Председателя Думы города от 31.10.2017  
№ 54, выполненным и снять с контроля. 
 

ХIII. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО БЮДЖЕТУ, НАЛОГАМ, 
ФИНАНСАМ И ИМУЩЕСТВУ, ОФОРМЛЕННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 
31.10.2017 № 53 (В РЕДАКЦИИ ОТ 20.03.2018 № 11)  
(о разработке Администрацией города в срок до 20.04.2018 
плана мероприятий по оптимизации расходов и повышению 
доходов, в том числе за счёт привлечения внебюджетных 
источников, муниципального казённого учреждения 
«Управление капитального строительства») 
 
Докладывал Усов А.В. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 
 
Сообщил о том, что для оптимизации штатной численности 
проведено объединение договорного отдела и отдела 
муниципальных закупок с сокращением одной штатной 
единицы – начальника отдела, при этом в технический отдел 
введена одна дополнительная штатная единица. В настоящее 
время учреждение прошло предварительный отбор  
на оказание услуг по строительному контролю  
и в дальнейшем сможет принять участие в аукционах, 
которые уже проводятся Югорским фондом капитального 
ремонта многоквартирных жилых домов. Заключён договор  
на осуществление строительного контроля по объекту 
торговый центр «Леруа Мерлен» (стоимость услуг 
составляет 5 млн. 200 тыс. рублей). Кроме того, появились 
дополнительные объёмы работ по: 
сносу зданий, в том числе на бывшей территории  
АО «СПОПАТ»; 
разработке проектно-сметной документации набережной 
города; 
обустройству парковок возле медицинских учреждений; 
выполнению строительного контроля по инвестиционным 
объектам и др.  

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
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Выразила пожелание, чтобы работники учреждения уделили 
особое внимание контролю за осуществлением работ  
по проведению капитального ремонта многоквартирных 
домов.   

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Информацию принять к сведению. 
2. Считать поручение выполненным и снять с контроля. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Информацию принять к сведению. 

2. Считать поручение постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу, оформленное 
постановлением Председателя Думы города от 31.10.2017  
№ 53, выполненным и снять с контроля. 
 
 
 

Председатель Думы города, 
председатель комитета                      Н.А. Красноярова 
 
 
 
Секретарь,  
начальник отдела  
организации протокола, документационного 
обеспечения и коммуникаций 
аппарата Думы города             И.Н. Полунина 

 
 
 
 
 
 
 
 

Матвеева И.Г. 
Список присутствующих на заседании постоянного комитета  
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Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 17.05.2018 
 
От Администрации города: 
1.  Меркулов Р.Е. – заместитель Главы города 
2.  Кривцов Н.Н. – заместитель Главы города 
3.  Усов А.В. – директор департамента архитектуры 

и градостроительства – главный архитектор 
4.  Смычкова Т.И. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
5.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
6.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования 

экономического анализа и мониторинга 
департамента архитектуры и градо-
строительства 

7.  Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 
8.  Капустина Т.А. – начальник управления доходов и долговой 

политики департамента финансов 
9.  Минакова О.С. – начальник управления сводной бюджетной 

росписи и мониторинга исполнения 
бюджета департамента финансов 

10.  Перевощикова А.В. – ведущий специалист отдела городского 
хозяйства управления сводной бюджетной 
росписи и мониторинга исполнения 
бюджета департамента финансов  

11.  Томазова А.Н. – директор департамента образования 
12.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

13.  Карпеткин К.Ю. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства 

14.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства 

15.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-
экономического планирования департа-
мента городского хозяйства 

16.  Пешков С.М.  – председатель комитета по управлению 
имуществом 

17.  Чевягина Е.А. – и.о. председателя комитета по земельным 
отношениям 

18.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж комитета 
по управлению имуществом 

19.  Емельянова Р.Г. – начальник отдела обеспечения 
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использования муниципального имущества 
комитета по управлению имуществом 

20.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчётности – главный бухгалтер 

21.  Яруллина В.А. – начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учёта и отчётности 

22.  Гразно О.В. – начальник отдела спортивной подготовки 
управления физической культуры и спорта 

23.  Коренков А.Н. – начальник управления по обеспечению 
деятельности административных и других 
коллегиальных органов  

24.  Перунова С.А. – начальник отдела по вопросам 
общественной безопасности управления  
по обеспечению деятельности адми-
нистративных и других коллегиальных 
органов 

25.  Шарипов Н.Н.  – и.о. начальника управления по природо-
пользованию и экологии 

26.  Шаповалов Ю.Н. – начальник отдела планирования  
и оперативной подготовки управления  
по делам гражданской обороны  
и чрезвычайным ситуациям     

27.  Ускова В.В. – начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными 
органами власти управления по связям 
с общественностью и средствами массовой 
информации 

От Контрольно-счетной палаты города: 
28.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От прокуратуры города: 
29.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От учреждений города: 
30.  Никитин В.С. – директор муниципального казенного 

учреждения «Управление капитального 
строительства» 

31.  Прохина Э.В. – заместитель директора муниципального 
казенного учреждения «Управление 
капитального строительства» 

32.  Ясаков Ю.Н. – директор муниципального казенного 
учреждения «Хозяйственно эксплуата-
ционное управление» 

33.  Соколова О.В. – директор муниципального казённого 
учреждения «Управление лесопаркового 
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хозяйства и экологической безопасности» 
34.  Матвейчук Г.П. – директор Сургутского городского 

муниципального унитарного предприятия 
«Расчётно-кассовый центр жилищно-
коммунального хозяйства города Сургута» 

35.  Богомолова О.О. – генеральный директор открытого 
акционерного общества «Агентство 
воздушных сообщений»   

36.  Абрамова В.К.  – юрисконсульт открытого акционерного 
общества «Агентство воздушных 
сообщений»    

От аппарата Думы города: 
37.  Стремиленко И.В. – руководитель  
38.  Дворникова Т.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 
39.  Гончаров В.С. – советник Председателя Думы города 
40.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
41.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 
42.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
43.  Полунина И.Н. – начальник отдела организации протокола, 

документационного обеспечения и комму-
никаций  

44.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист отдела организации 
протокола, документационного обеспе-
чения и коммуникаций  

От СМИ: 
45.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
46.  Давыдова Д.О. – выпускающий редактор ТРК «Сургут-

интерновости» 
47.  Мазнев А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 
48.  Зотов С.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
49.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
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